

culación del mundo por quince gobiernos solventes, en poco más de cuatro años!

¿Nos hemos inclinado a atribuir los aumentos en precios anteriores a la guerra, al hecho de haberse lanzado al mundo por valor de \$8.000.000.000 en oro de las minas universales, en los veinte años subsiguientes a nuestra famosa campaña de oro y plata de 1896. Mas hé aquí ahora títulos prometiendo pagar por valor de \$ 36.000.000.000, convertidos en moneda corriente por quince gobiernos solventes, en un corto período de cuatro años.

¿Nos percatamos de lo vasta que es la suma de \$ 36.000.000.000 en papel moneda que ha sido puesta en circulación en tan breve plazo? Se trata de un valor nominal superior al valor de todo el oro y la plata producidos por las minas del universo entero en los 427 años transcurridos desde el descubrimiento de América.

Ciertamente, gran parte de este papel, hállese actualmente más o menos depreciado en su valor comparado con el del oro, que es el módulo aceptado universalmente; mas el hecho de que respalda ese papel, no sólo una cierta cantidad del metal amarillo, sino también la